



An den Präsident des
Grossen Gemeinderates von Steffisburg
Reto Jakob

Steffisburg, 19. Oktober 2018

Interpellation « Szenentreff beim Mittelbau Zulg Schulhaus »

Sehr geehrter Herr Präsident

Wir reichen Ihnen – zuhanden des Grossen Gemeinderates von Steffisburg – die folgende Interpellation ein:

Abends und Nachts sind öfters Jugendliche beim Mittelbau Zulg Schulhaus anzutreffen, die Passanten anpöbeln und Abfall hinterlassen. Es ist auch nicht auszuschliessen, dass der vorhandene Alkohol an Minderjährige weitergegeben wird.

- Ist die Problematik in der Verwaltung bekannt?
- Wie plant die Gemeinde, mit solchen Situationen umzugehen?

Besten Dank für die Beantwortung unserer Fragen

Für die EVP/EDU-Fraktion

Überweisung

Die Interpellation wird der Abteilung Sicherheit zur Beantwortung zugewiesen. Die Interpellation ist dem Gemeinderat so rasch als möglich, jedoch spätestens am 12. November 2018, z. H. der GGR-Sitzung vom 30. November 2018 (*nächste GGR-Sitzung*) zur Beantwortung zu unterbreiten (Einreichung bei der Abteilung Präsidiales spätestens am 5. November 2018).

Steffisburg, 29. Oktober 2018 ef

Gemeinderat Steffisburg
Gemeindepräsident

Gemeindeschreiber


Jürg Marti


Rolf Zeller

Kopie an

- Stefan Schneeberger, Departementsvorsteher Sicherheit
- Sicherheit
- Präsidiales

GGR-Sitzung 30.11.2018; Beantwortung

Vorstehende Interpellation der EVP/EDU-Fraktion betr. „Szenentreff beim Mittelbau Zulgschulhaus“ (2018/19) wurde an der Sitzung des Grossen Gemeinderates vom 30. November 2018 im Sinne des Antrages des Gemeinderates beantwortet.

Der Interpellant Bruno Berger (EDU) erklärte sich von der Antwort als **befriedigt**.

Steffisburg, 30. November 2018 mn

Abteilung Präsidiales
Gemeindeschreiber


Rolf Zeller

Kopie an:

- Sicherheit
- Präsidiales (10.061.003)